



Gigi Séguin, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

### **Gigi Séguin (1934-), intronisé en 2005**

Au début des années 1950, Gigi Séguin fait belle figure sur la scène locale et nord-américaine. En 1954, elle figure parmi les 10 premières skieuses au monde en slalom, slalom géant et en descente. À titre de membre de l'Équipe nationale de 1955 à 1958, elle participe aux Jeux olympiques de 1956 à Cortina d'Ampezzo, en Italie. Lorsque les obligations familiales mettent fin à sa carrière de compétitrice, Ginette demeure toujours active dans le monde du ski. Elle organise des compétitions à tous les niveaux et fut présidente de la Ligue Nancy Greene à Mont Ste-Anne de 1968 à 1970.

### **Gigi Séguin (1934-), inducted in 2005**

In the early 50's, Gigi Séguin made a good impression on the local and North American scene. In 1954, she was among the top 10 skiers in the world in slalom, giant slalom and downhill. As a member of the National Ski Team from 1955 until 1958, she participated in the 1956 Olympics at Cortina d'Ampezzo in Italy. Although her familial activities put an end to her competition career, she always stayed very active in the world of skiing. She organized competitions of all levels and was president of the Nancy Greene league at Mont Ste-Anne from 1968 to 1970.